



### **MINI HISTORIAS: ANNA Y AWASHIMA ESTÁN EN LA PISCINA**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Anna se desnudó ese día con determinación. Quitándose todo, desde la chaqueta hasta la falda y la ropa interior, hasta el punto donde no pudo seguir el ritmo, extendió su mano blanca suavemente. Renació como un ser completamente diferente.

Tomo su traje de baño.

Es su traje de baño favorito con un patrón de fuego rojo dibujado sobre un fondo blanco. Cuando se cambió de ropa, cuidadosamente se quitó toda la ropa y la guardó en el casillero, luego se colocó frente al espejo y metió su largo cabello en el gorro de baño con cierta dificultad.

Al final, mantuvo los puños apretados y se emocionó.

Se mojó con una ducha un poco lejos del vestidor y se sintió motivada cuando se paró junto a la piscina.

Hoy puede nadar la distancia objetivo.

Originalmente, Anna no era mala para nadar. El agua no le da miedo. Sin embargo, dado que no había mucha necesidad de nadar largas distancias, más de 25 metros era un obstáculo.

Había una razón por la que vino a la piscina pública y comenzó a nadar a larga distancia.

Dos semanas después, se decidió ir al mar con los miembros de Homra. Y la playa, que era el destino, vendía equipos de juegos en forma de flotador que flotaban en el mar.

Se combinan un gran trampolín, tobogán y trampolín para que adultos y niños puedan disfrutarlo.

Yata y Kamamoto se apuntaron naturalmente, y Anna quiere seguirlos. Sin embargo, requiere que pueda nadar más de 25 metros. Así que vino a la piscina pública para extender su distancia en natación.

Estaba relativamente vacío hoy.

Baja hasta el final de la orilla e intenta gatear primero. Anna en tierra puede moverse tranquila y flexiblemente como un felino, pero cuando entra al agua se pone incómoda.

Los movimientos de las extremidades fluctúan y el agua salta derrochadora, y se puede vislumbrar la desesperación al levantar la cara de la superficie del agua para respirar. Finalmente, sin controlarse a sí misma, chocó con una persona que se estaba preparando para nadar en un curso diferente.

Esa persona suave y gentil detuvo a Anna.

“Oh, lo siento.”

Cuando Anna se despertó un poco, la otra persona sonrió y dijo:

“¿Práctica de natación? Impresionante.”

Era Seri Awashima, teniente de Scepter 4.

Anna miró a Awashima y pensó:

(Grande.)

Esa fue su primera impresión.

Para ser honestas, Awashima y Anna han tenido muy pocas conversaciones. Pero de alguna manera, se mudaron a la piscina y hablaron un poco.

“¿Vienes a menudo?”

Le preguntó Awashima a Anna, quien sacudió la cabeza y explicó brevemente la situación.

Ella le dice que quiere poder nadar más de 25 metros este día.

“Si.”

Awashima le dice algunas palabras de frente.

Cuando Anna le pregunta por qué está aquí...

“Vengo aquí cada dos semanas para entrenar. La natación es excelente para mejorar la resistencia y el consumo de oxígeno.”

La respuesta estoica regresó.

Por cierto, ella tiene un traje de baño perfecto para nadar.

“Ya veo.”

Ella tiene su personalidad original, pero Anna ya no habla. Awashima no encuentra ningún significado especial al hablar con las figuras clave del clan rojo. Y en ambos lados...

“Entonces, voy a volver a entrenar.”

“Yo también.”

Una vez más, el clan rojo y el clan azul eran del mismo sexo, pero no podían acercarse la una a la otra.

Awashima ha comenzado a nadar brillantemente, y Anna nuevamente ha comenzado a practicar aleteo en otro carril. Después de un tiempo, Anna trabajó duro y revoloteó, pero no podía nadar fácilmente. Cuando se deprimió y suspiró, probablemente no lo habría visto.

Awashima, que estaba junto a Anna, dijo:

“¿Te gustaría que te enseñe a nadar?”

Después de un momento, Anna sonrió y respondió.

“Gracias.”

Dos semanas más tarde, Anna Kushina nadó con éxito a las instalaciones del patio de recreo en alta mar con los miembros de Homra.

El "Noshi" de Awashima, un antiguo estilo de natación que se originó en Japón, es efectivo en una emergencia.

Se dice que la aparición de una hermosa niña como una muñeca, nadando en un estilo de natación digno y antiguo, atrajo la atención de las personas.